À LA LIGUE CONTRE LE CANCER

"Je m'investis pour casser les tabous"

Montrer la force des femmes face aux aléas de la vie. Hier, la directrice de la Ligue contre le cancer des Bouches-du-Rhône, Magali Maugeri, a ouvert "sa" maison à des femmes militantes, touchées de près ou de loin par un cancer. À "Ma Maison Bien-Être", siège du comité départemental, 7 rue Davso (1°), chaque invitée a eu l'opportunité en ce 8 mars de parler de son engagement pour l'égalité et le droit des femmes et partager son combat. "Le symbole est fort. S'inscrire dans cette Journée, c'est montrer notre solidarité. Alors que nous apportons notre contribution dans le combat contre le cancer, cet événement était l'occasion de créer des passerelles entre les associations, notamment Solidarité Femmes 13, Le Planning Familial, la Maison des Femmes et Force Femmes. C'est important de se réunir et se battre ensemble", a souligné Magali Maugeri.

Dans un cadre convivial, autour d'un brunch et une initiation à l'escrime, Diane, Sabrina, Corinne, Christelle et Lili ont entre autres croisé leurs expériences, chacune dans son domaine d'activité, raconté comment elles ont réussi à surmonter la maladie et reprendre confiance en l'avenir. "Je m'investis pour casser les tabous. J'ai eu deux cancers et je ne suis pas encore en rémission totale mais je veux transmettre un message positif ", a souligné l'actrice Diane Robert. "C'est difficile d'en parler. Je suis suivie à l'IPC et j'ai très peur de la descente", a avoué Christelle. "Le cancer a changé ma vie. De cette épreuve, j'en ai fait un spectacle. Aujourd'hui, je suis comédienne et je me sens à ma place", a confié Sabrina Nanni. Autant de témoignages à cœurs ouverts, sincères, forts et bouleversants, qui prouvent, comme s'il le fallait encore en 2022, que les femmes sont

battantes et admirables.

A.A.



À l'issue d'une table ronde, les femmes ont été invitées à "croiser le fer" pour une initiation à l'escrime. /PHOTO A.A.